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 日子真的過得很快，相信大家也是跟我一樣有同感的。五年前的今日，我們一家人作出了一個重要的決定，這改變了我們這幾年來的生活，這就是我們選擇了祥華幼稚園作為我們小朋友的第一個台階。 起初我們也以為我們這個選擇只不過是給小朋友選擇學校而已，原來事情並不是這麼簡單的。祥華幼稚園仿佛就是我們另一個家園一樣，對於小朋友而言，祥華幼稚園就像是他們的樂園。那裡有好多小朋友可以跟他們一起玩耍，有很多和藹可親的老師以及教職員，有故事聽、有玩具玩、也有茶點吃！以至於我們家長方面，我們就像重返校園一樣，手牽手教你怎樣教導小朋友。從興趣班、心靈加油站以及不同的講座，都把我們的知識增加不少。相信大家都有同感。 學校的老師們及教職員對小朋友的照顧無微不至，讓小朋友感覺到溫暖之餘，也令家長們得到百分之一百的信心及安全感。學校對每位學童的觀察，都能找出每位小朋友的小缺點，從而針對這些問題加強培訓輔導或轉介到不同的專業部門作出更專業的治療。 在這五年的時間裡，透過不同的義工角色，我不但更加清楚瞭解和認識我的小朋友，透過不同方式的互動，學校、家庭及小朋友三者可以緊緊的聯繫在一起，家長們可以更加瞭解自己的小朋友，也可以更加瞭解自己在教導小朋友的角色及方法。 我非常欣賞這個教育團隊為我們下一代所作出的貢獻，創新的思維，與時代並進的概念，把這所歷史悠久的學校一躍而成，成為北區具有極高知名度的幼稚園，這不得不提的是所有教職員的共同努力，無私的奉獻，不但帶給小朋友一個無比的歡樂時光，更加為這所學校一點一點的增加分數。 正所謂「寶物沉歸底」，我一定要提到的就是黃佩蓮校長的功勞，黃校長不僅僅是這所學校的校長，也是小朋友的父母，家長們的朋友，帶動著家長們、教師們以及小朋友們展現出不一樣的色彩，一股巨大的正能量隨即爆發。     小朋友離開這所學校，表示將會到達另一個新台階，雖然我們一家人都依依不捨的要離開祥華幼稚園，但這五年的記憶是絕對不會磨滅的，我們已享受了這五年的快樂時光，其他家長們但願你們也可以跟我們一樣好好的享受這快樂的時光。最後，我在此祝願各位身體健康，小朋友聰明伶俐，學業進步，學校的校務蒸蒸日上！ 上 3B  葉惠霖 家教會會長  葉子煌先生 

 


